## Dr. Stephan Pernkopf

Landesrat

## Landtag von Niederösterreich

Landtagsdirektion

Eing.: 14.11.2016

zu Ltg.-1111/A-5/211-2016

-Ausschuss

\*\*\*

Herrn Präsident des NÖ Landtages Ing. Hans Penz

im Hause

St. Pölten, am 14. November 2016

LR-P-L-397/064-2016

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage der Abgeordneten Mag. Scheele betreffend Maßnahmen des Naturschutzes in Niederösterreich, zu Zahl Ltg.-1111/A-5/211-2016, darf ich folgende Beantwortung, soferne mein Zuständigkeitsbereich betroffen ist und dies dem Anfragerecht unterliegt, übermitteln:

Mit Bescheid der NÖ Landesregierung vom 2. August 2016 wurde festgestellt, dass das Kraftwerksprojekt Rosenburg einem Umweltverträglichkeitsprüfungsverfahren zu unterziehen ist. In diesem UVP-Verfahren wird der Landschaftsschutz, die Erhaltung der ökologischen Funktionsfähigkeit, die Erhaltung des Landschaftsbildes sowie des Erholungswertes der Landschaft und die Vermeidung von nachhaltigen negativen Einwirkungen auf die Umwelt behördlich zu prüfen sein. Eine Beurteilung wird durch Sachverständige unter anderem aus den Fachbereichen Naturschutz, Gewässerökologie, Forst und Raumordnung erfolgen.

Bisher wurde bei der UVP-Behörde noch kein Genehmigungsantrag gestellt und wurden auch noch keine Projektunterlagen vorgelegt. Bei der UVP-Behörde liegen auch keine Unterlagen über die Rentabilität vor.

Mit freundlichen Grüßen

LR Dr. Stephan Pernkopf eh.

